
BESCHLUSSVORLAGE

V/2009/0512

Beratungsfolge:

Rat der Gemeinde Swisttal

Termin

Entscheidung

Öffentl.

Entscheidung

Ö

Tagesordnungspunkt:



Busverbindungen für Swisttaler Schüler an Rheinbacher Schulen

Beschlussvorschlag:

Der Rat verweist die Angelegenheit zuständigkeitshalber zur weiteren Beratung in die nächste Sitzung des Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschusses am 25.10.2011.

Der Bürgermeister wird beauftragt, die Anregungen der Eltern und Schüler mit dem zuständigen Verkehrsträger abzustimmen und einen ggfls. notwendigen Lösungsvorschlag zu erarbeiten.

Sachverhalt:

Auf den beigefügten Antrag der SPD-Fraktion wird verwiesen. Darin wird dargestellt, dass 39 Elternteile von Swisttaler Schülern, die Rheinbacher Schulen besuchen, die schlechten Busverbindungen nach der 8. und 9. Schulstunde beklagen, welche laut Auskunft des städtischen Gymnasiums Rheinbach um 14:55 Uhr bzw. um 15:40 Uhr endet. Hierdurch kommen in Heimerzheim wohnende Schüler mit den derzeit existierenden Busverbindungen erst ca. eine Stunde nach Schulschluss nach Hause (Ankunft der Linie 805 in Heimerzheim, Haltestelle Kölner Straße, um 16:50 Uhr). Aufgrund der verkürzten Schulzeit (G8) müssen die Schüler sehr umfangreiche Hausaufgaben erledigen, was sich aufgrund der späten Rückkehr von der Schule als problematisch darstellt. Auch Vereinsaktivitäten oder sonstige Freizeitbeschäftigungen werden hierdurch erschwert oder müssen komplett entfallen. In Kürze wollen die Eltern dem Bürgermeister eine detaillierte Aufstellung von notwendigen Verbesserungen und Fahrplananpassungen im Busverkehr zukommen lassen.

Nach der Zuständigkeitsordnung der Gemeinde Swisttal handelt es sich bei dem v.g. Sachverhalt um eine Angelegenheit des Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschusses, Ziffer II, 2 Absatz 1, 6 Spiegelstrich. Der Rat verweist die Angelegenheit daher zur weiteren Beratung in den Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss.